



鹿島の生徒

人権教育を推進しています

校長 内野 輝彦

新年度がスタートして1ヶ月半が過ぎました。子供たちは新たな仲間とともに学級の目標や自分のめあてに向かって、学習や運動に意欲的に取り組んでいます。

現在、これから実施するわかしか運動会に向けて、どの学年・学級においても友達と励まし合ったり教え合ったりしながら一生懸命練習しています。その中で、「踊りが上手だね」「いっしょにがんばろうね」「やり方を教えてくれてありがとう」などの肯定的な言葉をかける子供たちの姿が数多く見られ、相手を思いやる心の成長を感じています。

本校では、「多様性を尊重し、自他共に大切さを認め合う児童の育成」に向けて、人権教育を推進しています。相手意識をもち、共感的にかかわる体験活動や学習を充実させることで、心豊かな子供を育ててまいります。

熱中症と感染症に気を付けて、子供たちが健康で安全な生活を送ることができるよう教育活動を継続して参りますので、ご協力をよろしく願っています。



1年 関 ペアでリズム遊びをしました



音楽科の「たん・うんのリズムであそぼう」の学習では、ペアになって歌に合わせて手拍子をしたり相手とハイタッチをしたりして、リズム遊びに楽しく取り組みました。

2年 関 観て動いて観察力も高めます



体育科の「リズムダンス」の学習では、大型モニターで映像を流し、それに合わせて動くことで「観察力」が高まるようにしています。植物等の観察にも生かすことができるよう、よく観て動くことを意識しています。

3年 関 運動会に向けて



体育科では、運動会種目「台風の日」の練習をしました。友達と動きを合わせてカラーコーンを回ったり、バーを跳び超えたりして、種目の練習に楽しく取り組んでいました。

4年 関 図書室の先生から話を聞きました



国語科の「図書館の達人になろう」の学習では、図書室の先生から、本の魅力や図書室の工夫について話をしてもらいました。質問をしたりメモをとったりすることで、聞く力を高めることができました。

5年 関 クロームブックを使って



社会科の「低い土地の暮らし」の学習では、水害への対応策や水の有効活用などについて、クロームブックのスライドにまとめることで、理解を深めたり情報活用能力を高めました。

6年 関 表現を工夫して生き物を描きました



図画・工作科の「いろいろ、いろいろ」の学習では、段ボールやスポンジなどの身近な材料を使って、絵の具をこすり付けたり、たたいて色付けしたりして、動物や植物などの絵を描き上げました。

30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	日
金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	日
交通安全教室3年	学校運営協議会	委員会活動	全校朝会 水泳学習3年				学校保健委員会	食育訪問5年	芸術鑑賞会6年	スクールカウンセラー来校	食育訪問5年・水泳学習3年	町たんけん2年			ツブ6年 一斉下校	芸術鑑賞会ワークショップ	町たんけん2年	人権教室3・4年			戦争体験出前授業6年		クラブ活動	スクールカウンセラー来校					わかしか運動会2・3・4年	6月の予定